



Junto a Meghan Markle y sus dos hijos, y la segunda parte de la herencia de la reina madre: Lejos de la Casa Real Británica, el príncipe Harry cumple 40 años



POR K.A.A.

Hoy el príncipe Harry (a la derecha, en mayo pasado) cumple 40 años, una fecha que tendrá un especial significado para el actual duque de Sussex, el hijo menor del rey Carlos III y la fallecida princesa Diana, ya que, además del "cambio de folio" recibirá la última parte de la herencia, que le dejó su bisabuela paterna, Elizabeth Bowes Lyon (1900-2002, a la izquierda, en 1999), la reina madre. El monto, por lo demás, representará un incremento significativo en su patrimonio, ya que se estima que recibirá alrededor de 20 millones de libras esterlinas (más de 26 millones de dólares).

Asimismo, se ha especulado que su señora, Meghan Markle (43), duquesa de Sussex por matrimonio y con ella, a la derecha, en su reciente visita a Colombia, está preparando una celebración en Montecito, California, donde viven con sus dos hijos, Archie (5) y Lilibet (3). Al festejo se espera que lleguen cercanos ligados al mundo de las celebrities, pero ningún Windsor, sobre todo después de que hace pocas semanas en Reino Unido, para el funeral de lord Robert Fellowes, cuñado de la princesa Diana, el príncipe Harry no le dirigiera públicamente la palabra a su único hermano, el príncipe William.

Para esa oportunidad, el duque alojó en Althorp, la histórica residencia de los Spencer, su familia materna, y tampoco tuvo contacto con su padre, el rey Carlos III. Y es que la distancia se habría acrecentado desde el año pasado tras las infidelidades que dejó plasmadas en su libro autobiográfico "Spare" ("En la sombra"). Sin embargo, en agosto, el monarca británico le habría ofrecido recibirlo en el Palacio de Buckingham durante un viaje que el príncipe hizo a Reino Unido, pero él no habría aceptado. Aquí, un recorrido por las cuatro décadas de su vida.

1. Henry Charles Albert David Windsor nació el 15 de septiembre de 1984 en Londres. El menor de los dos hijos de los entonces príncipes de Gales, Carlos y Diana, asistió a los colegios Jane Mynors, la Ludgrove School y terminó en Eton College. Creció bajo el escrutinio de la prensa, las obligaciones de su linaje y el intento de su mamá por darle algo de normalidad en su vida. Desde su nacimiento, el príncipe Harry ocupó el tercer lugar en la línea de sucesión al trono británico y vivió a la sombra de su hermano mayor, el príncipe William, quien nació en 1982 y está destinado a ser el futuro rey de Inglaterra tras el reinado de su padre. A su madre le preocupaba su lugar en la corona británica y así lo expresó en varias ocasiones. Con la llegada de sus tres sobrinos, los príncipes George, Charlotte y Louis, y la muerte de su abuela, la reina Isabel II en 2022, Harry se trasladó a la quinta posición en la línea sucesoria. En la primera foto, con su madre para su bautizo el 21 de diciembre de 1984, en la segunda con sus padres y su hermano, el príncipe William, en agosto de 1995.



2. La trágica muerte de la princesa Diana, el 31 de agosto de 1997 tras un accidente automovilístico en el Puente Alma de París, cuando Harry tenía solo 12 años, marcó el final de su niñez y definió gran parte de su relación posterior con los medios. De hecho, tanto su imagen como la de su hermano William caminando firmes tras el atáutid de su madre, flanqueados por su abuelo paterno, el príncipe Felipe de Edimburgo; su padre, el ahora rey Carlos III, y su tío, hermano de Lady Di, el conde Charles Spencer, conmovieron al mundo.



Rebeldía, fiestas y escándalos



3. Las noches de juerga y sus respectivas controversias comenzaron a ser habituales en su adolescencia. El primer escándalo fue cuando Harry tenía 17 años y el periódico News of the World realizó una publicación en la que se afirmaba que consumía regularmente alcohol, marihuana y otras drogas. Un escándalo, ya que no solo se trataba de un miembro de la realeza inglesa, sino también porque era menor de edad. En 2004, el príncipe que ya estaba en sus 20 años peleó e hirió a un paparazzo a la salida de una discoteca londinense. Ese episodio habría provocado que su familia lo enviara a rehabilitación. Sin embargo, al año siguiente vino un escándalo mayor y es que el diario The Sun publicó en su portada una foto de Harry vestido de nazi. Inmediatamente, se disculpó, por medio de un comunicado oficial. En su libro "Spare" confidenció que su hermano y cuñada, los actuales príncipes de Gales, William y Kate, le habrían insistido para que se vistiera así para una fiesta temática. Otro momento complejo se dio en 2009, cuando en un video se ve que el príncipe Harry se refería a un compañero como "paki", un grave insulto racial que se utilizó para llamar a los paquistaníes. Este se viralizó generando una condena transversal en Reino Unido. Otro escándalo fue cuando salieron a la luz fotos en que se le veía tocando el pecho de una mujer en una discoteca de Londres, mientras que su hermano se encontraba detrás de él. A partir de ese momento, fue bautizado por el público y una parte de la prensa como "Harry y sucio". En 2012, TMZ publicó fotos del príncipe desnudo con una mujer en Las Vegas. De acuerdo al medio, se encontraba junto a sus amigos y estaban jugando *strip billar*.



Chelsy Davy, un largo noviazgo

4. Además, el currículum del príncipe incluyó una relación —la más extensa— con la millonaria nacida en Zimbawe, Chelsy Davy (en la foto), con quien estuvo entre 2004 y 2011 y que terminó porque, según ella explicó años después, el escrutinio de los medios la asustó. Actualmente, esta exnovia dirige su propia marca de joyas exclusivas y sigue siendo muy cercana. Tanto que fue una de las invitadas al matrimonio de Harry y Meghan Markle. En 2022, Chelsy Davy se casó con el hotelero Sam Cutmore-Scott con quien tiene dos hijos, Chloé y Leo.



La modelo Cressida Bonas

5. La modelo británica Cressida Bonas fue novia de Harry entre 2012 y 2014. Es hija de Mary Gaye Curzon, un ícono de la moda de los años sesenta, y nieta del sexto conde de Howe, Edward Curzon. En 2020 se casó con Harry Wentworth-Stanley y tienen un hijo, Wilbur James.



De Sandhurst a Afganistán

6. En 2005 ingresó a la Academia Militar de Sandhurst, lo que le permitió combatir en Afganistán, una experiencia que cuenta en su libro "Spare" (En la sombra, de 2023). En una de las partes más polémicas, que fue destacada en numerosos medios cuando recién publicó sus memorias, afirma que asume sus actos y revela que mientras estuvo ahí mató a 25 talibanes. En la foto, de enero 2008, el príncipe patrullando en la ciudad de Garmisr, al sur de Afganistán.



Un proyecto con sentido, los Juegos Invictus



7. Así y todo, la decisión de participar en el servicio militar le ayudó a mejorar en parte su imagen pública y le permitió enfocarse en causas sociales, tal como alguna vez lo hizo su madre. En 2014, fundó los Invictus Games, una competencia deportiva internacional para veteranos heridos, consolidando su compromiso con los exmilitares. En la foto, el príncipe en una demostración de los juegos en Vancouver, en febrero de este año, donde además está el cantante canadiense Michael Bublé.

El camino con Meghan Markle



8. En julio de 2016 comenzó la relación del príncipe con Meghan Markle, actriz estadounidense de la serie de abogados "Suits", divorciada y con quien se casó el sábado 19 de mayo de 2018 (arriba). A ella se le comparó con Wallis Simpson, la también actriz norteamericana, divorciada, por la que Eduardo VIII (ambos en la imagen blanco y negro de la izquierda) abdicó al trono en 1936, generando una grave crisis constitucional. El 8 de enero de 2020, los duques de Sussex sorprendieron al mundo anunciando que renunciaban a sus deberes reales, una decisión que generó grandes cuestionamientos ya que la opinión pública aseguraba que deseaban conservar sus privilegios y huir de sus responsabilidades. El episodio, conocido como el "Megxit", fue uno de los más explosivos en la historia reciente de los Windsors y dio comienzo al distanciamiento de la familia.

Una entrevista, el libro y las plataformas digitales

9. En 2021, Harry y Meghan dieron una entrevista a Oprah Winfrey. Si bien gran parte de los testimonios fueron dados por la duquesa de Sussex, su participación causó impacto por algunas declaraciones. De hecho, expresaron que se sentían oprimidos por la familia real británica y que habían escuchado a miembros de esta cuestionar el tono de piel de su primogénito, Archie, cuando Meghan estaba embarazada. En su libro "En la sombra", publicado en 2023, Harry contó una pelea que tuvo con su hermano. Según él, el príncipe William se refirió a Meghan Markle como "abrasiva", "difícil" y "grosera". "Me agarró por el cuello, rasgó mi collar y me tiró al suelo", recuerda en las páginas de su libro el príncipe Harry. Una de las últimas apariciones de los hermanos con sus respectivas señoras fue para el funeral de la reina Isabel II, el 8 de septiembre de 2022. La imagen que se captó de ellos hizo recordar el tiempo en que la prensa los bautizó como "los 4 fantásticos".



10. A pesar de haber tomado distancia de la familia real británica en los últimos años, el príncipe Harry sigue siendo uno de los *royals* más populares. Tras fallecer la reina Isabel II, el 8 de septiembre de 2022, Harry tuvo un breve acercamiento a su familia, puesto que participó junto a Meghan en los actos en honor de su abuela, pese a que se enteró de la muerte a través de la prensa, que difundió el comunicado cuando él iba en vuelo a Escocia, antes de que pudiera llegar a despedirla al castillo de Balmoral, y la soberana recibió a la entonces Primera Ministra, Lizz Truss. "Gracias por tu compromiso, por ser una guía. Nosotros también somos sabiendo que el abuelo y tú están juntos", escribió en la cuenta de su fundación Archewell, que se centra en el bienestar social, la igualdad y la salud mental. Hoy, establecido en Montecito, California, está abocado a su rol como padre de los dos hijos que tiene con Meghan Markle: Archie, nacido en 2019, y Lilibet Diana, nacida en 2021 y bautizada así en honor a la reina Isabel (en la primera foto, los cuatro, en 2021). Asimismo, en su faceta de activista, a medida que enfrenta una nueva década, Harry sigue siendo una figura compleja, alejada de las convenciones reales, pero firmemente comprometido con las causas que a él le importan. Algo que, sin duda, solo hace que muchos no dejen de recordar a su madre, la princesa Diana. En la última foto de abril de este año, Meghan lo besa y le entrega el trofeo por ganar el Royal Salute Polo Challenge a beneficio de la organización Sentebele, en Wellington, Florida.